

Crea tu mejor historia
EMPRENDAMOS JUNTOS

DOCENTE:

Lic. Ramiro Roblero Morales.

PRESENTA EL ALUMNO:

Santos Jesús Marroquín Juárez.

TRABAJO:

Ensayo "Políticas Sociales Emprendió El Nuevo Gobierno AMLO"

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er cuatrimestre "B" Lic. Trabajo Social semiescolarizado.

Frontera Comalapa, Chiapas 27 de junio 2020.

# INTRODUCCION

En el presente ensayo se pretende enfatizar más que nada cuales son las verdaderas políticas que nuestros gobiernos anteriores y hasta la fecha está en función y es preciso decir que tenemos un buen presidente de la república, desde hace años atrás antes que llegara este nuevo gabinete.

En México la construcción de régimen de bienestar se inició hace muchos años y desde sus orígenes ha estado vinculado con algunas de las grandes tendencias que han marcado el devenir de las políticas sociales en las sociedades. En nuestra constitución vigente surgida de un proceso revolucionario podemos constatar que al momento de su promulgación en 1917 ya contenía diversos artículos que para la época era considerados de vanguardia. A partir de lo anterior y de otro conjunto de responsabilidades en materia de política social (educación primaria, y salud preventiva, básicamente.), el estado mexicano emprendió a lo largo del siglo XX un conjunto de reformas que tendieron puentes con algunos de los elementos constituidos de los estados de bienestar surgidos en la segunda posguerra. Sin embargo, como podemos constatar en el diagnostico social han sido suficientes para cumplir con los compromisos que implican el reconocimiento constitucional de os derechos a la educación, la salud, la seguridad social, la alimentación y a una vivienda digna. Los rezagos y carencias que hoy día padece gran parte de la población.

El objetivo central es presentar un balance de las modificaciones que los gobiernos Vicente fox (2000-2006) anteriores como fue en el sexenio y Felipe calderón (2006-2012) han introducido a la política social de México, donde marcan una cierta continuidad en las políticas heredadas en las administraciones anteriores, así como los cambios y posibles retrocesos en las políticas y los programas de bien estar en función de sus objetivos y alcances sociales. Quisiera descartar algunos de los muchos programas que nuestros gobernantes anteriores estaban llevando acabo eso parecía ser como los algunos: la reforma educativa emprendida en 1983, la descentralización de la salud asistencial, eliminación de subsidios generalizados ala alimentación, la privatización de las pensiones al seguro de invalidez, vejez, cesantía, y muerte, estos son algunos de las cuales nuestros presidentes anterios era sus políticas sociales.

#### **DESARROLLO**

En este ensayo abordare más que nada algunos de las políticas sociales de las cuales nuestro actual gobierno el cual se podría definir los puntos las mas básicos como la pobreza, el hambre, y desigualdad era insostenible pues el modelo económico del porfiato había fracasado debido a si incapacidad del bienestar de los mexicanos.

A través de los años y hasta este tiempo tenemos como presidente al actual al Lic. Andrés Manuel López obrador quien fue el que en su campaña estaba proponiendo nuevos proyecto y hasta ahora en día solo han sido 4 programas por que él se ha inclinado mas como son los siguientes:

El censo del bienestar a quien:

El presidente electo contará con 20 mil voluntarios para levantar el "Censo del Bienestar" en todo el país, para ello se usarán los 150 millones de pesos del presupuesto para el proceso de transición. El objetivo de este censo es tener un padrón único de beneficiarios de los apoyos sociales e identificar las las necesidades de cada familia. ¿Cuántos beneficiarios?

los beneficiarios de los programas sociales:

- -2.6 millones de jóvenes.
- -8 millones de adultos mayores.
- -2 millones de personas con discapacidad.

De acuerdo con el fundador de Morena.

Jóvenes Construyendo el Futuro

La desocupación, deserción escolar y adhesión a las filas del crimen organizado son tres problemas que enfrentan los jóvenes mexicanos. Según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del INEGI, 8.9 millones de 15 millones de jóvenes ocupados están en el sector informal.

AMLO uso estos tres factores como parte central de su discurso durante las pasadas campañas electorales. Dijo que daría oportunidades a los "ninis", término que se popularizó en los últimos 15 años para identificar a los jóvenes que ni estudian ni trabajan.

"Becarios sí, sicarios no" es la frase con la comúnmente Andrés Manuel promueve su programa "Jóvenes Construyendo el Futuro". ¿En qué consiste?

-Se destinarán 110 mil millones de pesos.

- -Horacio Duarte, próximo subsecretario del Trabajo, se encargará del programa.
- -Plan tendrá 2 modalidades: educativa y de capacitación laboral.
- -Educativa a cargo de la SEP.
- -Para que 300,000 jóvenes estudien la universidad. -Las becas serán de \$2,400 mensuales para jóvenes de bajos recursos. -Capacitación laboral estará a cargo de la Secretaría del Trabajo.
- -2.3 millones de jóvenes tendrán capacitación laboral. -Además de una beca de \$3,600 mensuales por 1 año. -Serán vinculados con el sector público y la Iniciativa Privada.

# Personas con discapacidad

Andrés Manuel destinará 15 mil 849 millones de pesos para atender a 2 millones de personas con discapacidad. Los primeros beneficiarios serán niñas y niños de comunidades indígenas. Se tiene contemplado que cada uno reciba \$1,300 pesos al mes.

# Seguridad Alimentaria

El morenista dijo que su política social no tendrá "maquillaje" y por eso hizo una reingeniería fusionó Liconsa y Diconsa para dar paso a Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex).

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, sostuvo una reunión privada con parte de quienes integrarán su gabinete, abordaron el avance de los programas que se implementarán en diversos sectores a partir del 1 de diciembre.

# **CONLUSION**

Quisiera dar mi conclusión acerca de este ensayo que como tema llevo, las políticas sociales, bien desde el siglo XVII se viene ya trascendiendo lo que es las políticas sociales ya fue el siglo XX donde tendieron más y es decir le dieron más prioridad a las reformas.

La política social de nuestro actual gobierno quien preside el Lic. Andrés Manuel López obrador quien como todos sabemos en su campaña estuvo prometiendo muchos programas de apoyo y como el lo dijo que apoyaría mucho a la gente pobre y mas necesitada y mas bien él ya lo había dicho en su informe que iban a operar sin medio de intermediarios lo que el le interesa es que les llegue a sus manos de manera personal lo que es el apoyo económico . como los que harora sabemos de la pensiona los adultos mayores , labeca de Benito juarez, el proyecto de jóvenes construyendo el futuro, la seguridad alimenticia , y la beca a jóvenes con alguna discvapacidad, estos son pocos de los muchos programs que el presidente actual a podido cumplir.

Esto es lo poco que pude captar de este tema.